

Sondernutzungsplan Futuro Elm

Kommen Sie an die **Gemeindeversammlung vom 27. Juni** und stimmen Sie für eine Anpassung der geplanten Beschneigungsanlagen!

Die Beschneigung der Talabfahrt von Ämpächli nach Elm hinunter muss aus dem Sondernutzungsplan gestrichen werden:



Die Talabfahrt liegt an einem Südosthang zwischen 1000 und 1400 Metern über Meer. Aufgrund der Klimaerwärmung werden warme Temperaturen, Regen und Föhn den Kunstschnee immer wieder wegschmelzen.



Wenn auf der Talabfahrt kein natürlicher Schnee liegt, können die Skifahrenden an den meisten Tagen ohne Probleme mit der Gondelbahn ins Tal gefahren werden.



Für eine solch fragwürdige künstliche Beschneigung öffentliches Geld auszugeben ist falsch. Der Erfolg und das Weiterbestehen der Sportbahnen Elm hängen viel mehr von guten Bedingungen für natürlichen Schnee und gutem Wetter in den entscheidenden Wochen ab.

Fast 900 Stimmberechtigte haben das Referendum unterschrieben. Die meisten von ihnen wollen die Talabfahrt streichen. Verhelfen Sie diesen vernünftigen Stimmen an der Gemeindeversammlung zum Durchbruch!



gruene-gl.ch

